

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



RETORNA A CHIPRE. Beirut, agosto 16 (Reuters). El avión de la TWA, que en junio del presente año fuera secuestrado por terroristas shiitas, desatando una crisis internacional, se dispone a alzar

vuelo para retornar a Chipre. En torno a este caso se produjeron varias versiones y los Estados Unidos incrementaron sus esfuerzos para combatir a los aeropiratas.

52 muertos en 6 días de lucha miliciana Beirut

Beirut, agosto 16 (AP). Milicianos cristianos y musulmanes intercambiaron hoy fuego de artillería y morteros por sexto día consecutivo, al tiempo que el Presidente Amin Gemayel procuraba poner fin a las luchas sectarias que amenazan con frustrar las gestiones de paz para el Líbano.

La policía informó que hubo choques a lo largo de la "línea verde" que divide ambos sectores de la capital libanesa a pesar de una tregua concertada durante la madrugada tras los cañoneos de anoche. Las bajas más recientes elevaron el total de la nueva serie de hostilidades a

—Pasa a la página 29—

Arturo Durazo será extraditado a México

Los Angeles, agosto 16 (AP). Los Estados Unidos ordenaron hoy la extradición a México del ex jefe de la policía del Distrito Federal, Arturo Durazo Moreno, para que responda a acusaciones de acumulación de armas y practicar la extorsión.

El Magistrado Federal Voley Brown, que escuchó varias semanas de testimonio de una audiencia

concluida hace un mes, dictaminó que había pruebas "suficientemente creíbles y competentes para demostrar causa probable" de que Durazo cometió los delitos que se le imputan.

"Hay causa probable para creer que el acusado es culpable de acumulación de armas y que debe concederse su extradición"

—Pasa a la página 9—

Denuncia de Honduras contra los sandinistas

Tegucigalpa, agosto 16 (AP). El gobierno denunció ayer que una patrulla del Ejército Popular Sandinista de Nicaragua penetró el lunes a territorio hondureño.

Señaló que la patrulla, integrada por cuatro soldados armados de fusiles AK-47 y granadas de mano, llegó a Las Manos, pequeña localidad a 225 kilómetros al sudeste de aquí, para amenazar a muerte y

robar a dos campesinos hondureños.

"Los soldados sandinistas despojaron de sus pertenencias a los labriegos Vidal Betancourt y Fermín Mondragon. Después de cometer ese acto de bandidismo y pillaje, regresaron a Nicaragua", dijo el Vicecanciller Tomás Ariza Valle.

"Este es otro acto que muestra la actitud agresiva"

—Pasa a la página 29—

Los precios de las acciones bajan en Bolsa Nva. York

Nueva York, Agosto 16 (AP). Los precios de las acciones bajaron en una gama amplia en negociaciones poco activas para culminar una semana opaca.

El mercado estuvo dominado por la tendencia bajista en la mayor parte de la sesión, y el descenso se produjo en medio de indicaciones de continua debilidad en la economía.

El Departamento de Comercio dijo hoy que la construcción de viviendas bajó en 2.4 por ciento el mes pasado a una tasa anual ajustada por temporada de 1.65 millones de unidades. Muchos econo-

—Pasa a la página 29—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRIMER TORERO. Marbella, España, agosto 16 (Reuters). Said Kazak, el primer torero de origen árabe, visto antes de entrar al ruedo esta mañana. No tuvo problemas para matar dos toros.

Conferencia sobre la Salud en C.A.

Madrid, agosto 16 (AP). El Director de la Organización Panamericana de Salud, Carlyle Guerra de Maceda, se entrevistó hoy con los Ministros de Sanidad, Ernest Lluch, y de Asuntos Exteriores, Francisco Fernández Ordóñez, para ultimar los preparativos de una Conferencia Internacional sobre la Salud en Centroamérica.

La conferencia se celebrará en Madrid del 25 al 28 de noviembre con asistencia de Ministros de Sanidad de Latinoamérica, Europa, Estados Unidos, Canadá y Japón.

El Plan de Sanidad para Centroamérica tiene como base los principios de que "la guerra es la peor de las enfermedades, que la salud logra el consenso por encima de ideologías y que puede ser el puente de paz que colabore en las tareas del Grupo de Contadora para hallar una solución parcial al conflicto", según manifestó Guerra de Maceda.

El plan, que necesitará 2,000 millones de dólares de presupuesto y cinco años para su ejecución, va dirigido a un área "donde 25 millones de personas tiene pro-

—Pasa a la página 29—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUERE ACTRIZ. Hollywood, agosto 16 (Reuters). Gale Sondergaard, la primera actriz en ganar un premio de la Academia en 1936, falleció a los 85 años de edad. Es acompañada por Charles Heston.

Reanudación de venta de tierras en Hong Kong

Hong Kong, Agosto 16 (AP). Una comisión de tierras chino-británica, encargada de analizar el uso de terrenos antes de que China asuma en 1997 la soberanía de esta colonia británica, acordó hoy reanudar la venta de tierras en Hong Kong.

Todas las tierras de Hong Kong son de propiedad del gobierno y cuando se habla de venta en realidad se trata del proceso de otorgar contratos de arrendamiento a largo plazo.

Una declaración indicó que hubo acuerdo sobre subastas y ofertas públicas y acuerdos privados para la venta de terrenos fiscales. También se tomó una decisión sobre la extensión de contratos de arrendamiento no renovables por 75 años que caduquen antes de que China asuma la soberanía el 30 de junio de 1997.

EU pretende nombrar cubano en Venezuela

Caracas, agosto 16 (UPI). Diversos sectores políticos reaccionaron ante el anuncio de que el gobierno estadounidense designaría a Otto Juan Reich, emigrado cubano, como nuevo embajador ante Venezuela.

Según informaron en Washington fuentes del Conse-

jo de Asuntos Hemisféricos, el Presidente Ronald Reagan tendría la intención de nombrar a Reich para sustituir a George Landau, embajador que finalizó su labor diplomática hace un par de meses.

"El gobierno no vería

—Pasa a la página 9—

Argentina no pretende participar en Contadora

Buenos Aires, agosto 16 (UPI). El Canciller Dante Caputo, afirmó hoy que Argentina no se propone participar en el Grupo Contadora pero que sí contribuirá en la búsqueda de propuestas políticas.

En declaraciones radio-

fónicas, el Canciller dijo que el gobierno "no va a participar del grupo (de países) de Contadora" que integran México, Venezuela, Colombia y Panamá, sino que colaborará "en forma activa con la gene-

—Pasa a la página 52—

Dan ultimátum a once candidatos bolivianos

La Paz, Agosto 16 (AP). La Contraloría advirtió que ordenará el apresamiento de 11 de los 18 candidatos a la presidencia que participaron en las elecciones del 14 de Julio, a menos que paguen hasta el martes una multa por haber obtenido menos de 50,000 votos.

Según el contralor general, Antonio Sánchez de Lo-

zada, sólo los candidatos de la Democracia Cristiana y el Frente Pueblo Unido pagaron la multa hasta ayer.

Cada candidato debe pagar 7,000 millones de pesos (unos 7,000 dólares) de multa, que corresponden a los costos de impresión de las papeletas multicolor y multisigno utilizadas en los

—Pasa a la página 52—

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



GOLPEAN A HUELGUISTA. Manila, Agosto 16 (Reuters). Un huelguista refleja en su rostro el dolor al recibir un puntapié de parte de una policía civil. Los agentes trataban de dispersar a los obreros de una fundición, que se negaron a obedecer una orden del Ministerio de Trabajo de volver a sus labores.

ONU acepta celebrar reunión de alto nivel

Naciones Unidas, agosto 16 (AP). El Consejo de Seguridad aceptó la propuesta del gobierno de Francia de realizar, con motivo de la celebración del 40mo. aniversario de la organización mundial, una reunión de todos sus miembros al más alto nivel para examinar sus aspectos positivos y negativos con el propósito de fortalecer a este organismo.

Los representantes de los 15 países miembros del consejo en una reunión de consulta decidieron por consenso, en principio, fijar el día 26 de Septiembre para ese encuentro, que podría ser a nivel de Jefes de Estado o

gobierno y, si así no fuera posible, a nivel de cancilleres. Esta decisión fue tomada ayer a última hora.

Esta reunión podría dar oportunidad al Presidente de Perú, Alan García Pérez, quien tiene previsto presentarse ante la Asamblea General en el día inaugural de su debate político, a participar en ese conclave de las cinco grandes potencias con los diez miembros no permanentes del consejo.

Estados Unidos, Unión Soviética, Francia, Gran Bretaña y China son los cinco miembros permanentes de este

—Pasa a la página 9—